

Nur eine Sparkasse für den Landkreis

Der Kreistag beschloss mit nur zwei Gegenstimmen der FWG die Aufnahme der Rotenburger Sparkasse in die Kreis- und Stadtparkasse Bad Hersfeld. Aus steuerlichen Gründen wurde der Aufnahme einer totalen Neugründung der Vorzug gegeben. Der freiwillige Zusammenschluss geht einem angeordneten Zusammenschluss der Landesregierung voraus. Durch diesen hätten wahrscheinlich nicht alle getroffenen Sonderrechte für den Kreisteil Rotenburg aufrechterhalten werden können. Dazu gehörten die Aufnahme des Namens Rotenburg in die neue Bezeichnung und die Bildung eines besonderen Kreditausschusses für Rotenburg, dessen Mitglieder ihren Wohnsitz im Altkreis Rotenburg haben.